

*Si je ne devais énoncer qu'un seul moment,  
le voici : je vais régulièrement en  
Normandie, sur les plages du  
Débarquement. Il y a quelques années, je  
me rendais sur Omaha Beach pour me  
balader. Il y avait une toute petite  
cérémonie sur le bord de mer. Je  
m'approche et m'aperçois qu'il y a des cinq  
vétérans américains. L'un d'eux à les  
larmes aux yeux devant cet océan. La  
cérémonie se poursuit, il n'y a qu'une  
vingtaine de personnes qui regardent. A la  
fin, je m'approche, et je parle à l'un d'entre  
eux... Je le remercie, Je l'embrasse, et nous  
prenons une merveilleuse photo en souvenir  
de ce moment. Un des plus beaux moments  
de ma vie, car il n'y a rien qui me rende  
plus heureuse que de remercier les gens  
pour le bonheur qu'ils m'apportent.*